
3 Pièces

93 m²

Réf. 85012236

1 012 000 €

Paris 16Eme
Appartement à vendre (75016)
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PARIS  XVI  -  LANNES  -  DUFRENOYAu  pied  de  la  rue  Dufrenoy  et  de

ses  commerces,  le  Groupe  Vaneau  vous  propose  un  appartement

d'une surface de 93.98m² Carrez, situé au 3ème étage par ascenseur

d'un immeuble semi récent, sécurisé et gardienné.Il se compose d'une

entrée, d'un séjour de 30m² orienté ouest avec une vue dégagée, d'une

cuisine  séparée  aménagée  et  équipée,  de  deux  belles  chambres

d'environ 15m² chacune, d'une salle d'eau avec toilette, d'une salle de

bains  et  d'un  toilette  séparé.Plan  optimal,  volumes  équilibrés,  vue

dégagée préservée des vis-à-vis.Une cave complète ce ...

PARIS  XVI  -  LANNES  -  DUFRENOYAt  the  foot  of  rue  Dufrenoy  and  its  shops,

Groupe Vaneau offers you a 93.98m² Carrez apartment,  located on the 3rd floor

by elevator of a semi-new, secure, guarded building.It comprises an entrance hall, a

30m²  west-facing  living  room  with  an  unobstructed  view,  a  separate  fitted  and

equipped kitchen, two large bedrooms (approx. 15m² each), a shower room with

toilet,  a  bathroom  and  a  separate  toilet.Optimal  layout,  well-balanced  volumes,

unobstructed  view  unobstructed  from  opposite  directions.A  cellar  completes  this

property.Sectorization Janson de Sailly.LOI ALUR ...

AGENCE VANEAU AUTEUIL PASSY

9 RUE POUSSIN - 75016 PARIS 16EME

Contacter l'agence
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